

Pressespiegel



Bruchsal

BNN Bruchsal	<input type="radio"/>	Pforzheimer Zeitung	<input type="radio"/>
BNN Bretten	<input checked="" type="radio"/>	Mühlacker Tageblatt	<input type="radio"/>
BNN Kreisseite	<input type="radio"/>	Handelsblatt	<input type="radio"/>
Brettener Woche	<input type="radio"/>	IHK	<input type="radio"/>
Kurier	<input type="radio"/>	Wochenblatt	<input type="radio"/>

Datum: 7. März 2006

Weitere Informationen
www.bruchsal.igm.de

Blanco-Mitarbeiter bei Protest-Aktion

Oberderdingen/Sulzfeld (BNN). Rund 240 Beschäftigte der Firma Blanco in Sulzfeld haben sich an Protest-Aktionen für die Fortführung des Lohnrahmen-Tarifvertrages II beteiligt. Die Blanco-Mitarbeiter seien am Montag eine Stunde früher nach Hause gegangen, teile die Industriewerkschaft Metall gestern mit.

Eberhard Schneider, Erster Bevollmächtigter der IG Metall Bruchsal, zeigte sich zufrieden: „Die Teilnahme macht deutlich, wie aufgebracht die Beschäftigten über den Angriff auf ihre Arbeitsbedingungen sind“.

Mit der Kündigung des Tarifvertrages habe der Arbeitgeberverband Südwestmetall „bewusst Öl ins Feuer gegossen“, kritisierte Willi Meder Betriebsrats-Vorsitzender bei Blanco in Sulzfeld, „und auch die parallel laufende Entgelttarifrunde unnötig belastet“.

Die Proteste gehen in den kommenden Tagen in verschiedenen Betrieben im Einzugsgebiet der Verwaltungsstelle Bruchsal weiter, so die IG Metall.